

Winterthur, 17. November 2024

*Leise eingeschlafen,
wie ein Engel, der heimkehrt.
Wir vermissen dich,
doch in unseren Herzen
wirst Du ewig weiter singen.*

Mit schwerem Herzen müssen wir Abschied nehmen von unserer geliebten Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Schwester, die friedlich entschlafen ist. Sie ist ihrem Mann gefolgt, den sie so sehr vermisst hat. Sie hinterlässt uns in tiefem Schmerz und unendlicher Dankbarkeit für all die Liebe, Fürsorge und Stärke, die sie uns in ihrem Leben gegeben hat.

Margaretha Köller-Züllig

13.06.1938 – 17.11.2024

Sie war eine Frau von großer Herzlichkeit, Tapferkeit und unerschütterlicher Liebe zu ihrer Familie. Ihr Verlust hinterlässt eine grosse Lücke in unserem Leben, doch wir sind dankbar für die vielen schönen Erinnerungen. Wir tragen Dich für immer in unseren Herzen.

Dieter Köller mit Nicolas und Livia
Klaus Köller mit Nancy, Maxwell und Christian
Barbara Szummer mit René
Ruth Züllig
August Züllig mit Margret
Walter Züllig mit Brigitte
Petra Köller-Hugener
Anverwandte und Freunde

Traueradresse: Dieter Köller, Wolfensbergstrasse 25, 8400 Winterthur

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Der Abdankungsgottesdienst erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt. Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Wunderlampe 8406 Winterthur, PC-Konto 87-755227-6, IBAN: CH26 0900 0000 8775 5227 6 Vermerk: Margaretha Köller-Züllig